

El Evangelio Avanza, Tambien La Persecucion

Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.

Date: 06 October 2024

Preacher: Charls Gomez

- [0 : 00] Estamos en el libro de Hechos de los Apóstoles, en el capítulo 4.
- Hechos de los Apóstoles, en el Nuevo Testamento, capítulo 4. Vamos a ver los versículos del 1 al 12. Capítulo 4, versículos 1 al 12.
- Hablando ellos al pueblo, vinieron sobre ellos los sacerdotes con el jefe de la guardia del templo y los saduceos resentidos de que enseñasen al pueblo y anunciasen en Jesús la resurrección de entre los muertos.
- Y les echaron mano y les pusieron en la cárcel hasta el día siguiente porque ya era tarde. Pero muchos de los que habían oído la palabra creyeron y el número de los varones era como 5.000.
- Aconteció al día siguiente que se reunieron en Jerusalén los gobernantes, los ancianos y los escribas y el sumo sacerdote Anás y Caifás y Juan y Alejandro, y todos los que eran de la familia de los sumos sacerdotes.
- [1 : 44] Y poniéndose en medio, les preguntaron, ¿con qué potestad o en qué nombre habéis hecho vosotros esto? Entonces, Pedro lleno del Espíritu Santo les dijo, gobernantes del pueblo y ancianos de Israel, puesto que hoy se nos interroga acerca del beneficio hecho a un hombre enfermo, de qué manera haya sido este sanado, sea notorio a todos vosotros y a todo el pueblo de Israel que en el nombre de Jesucristo de Nazaret, a quien vosotros crucificasteis y a quien Dios resucitó de los muertos, por él este hombre está en vuestra presencia sano.
- Este Jesús es la piedra reprobada por vosotros los edificadores, la cual ha venido a ser cabeza del ángulo y en ningún otro hay salvación porque no hay otro nombre bajo el cielo dado a los hombres en el que podamos ser salvos.
- Vamos a orar. De nuevo, Señor, aquí en tu presencia, que esta palabra sea como un cuento, como un perfume, como un aroma agradable a ti, Señor.
- Tú la inspiraste con tu santo espíritu. Lucas, quien la puso aquí en palabras, fue inspirado por ti.
- Estos hechos fueron reales y se nos está enseñando acerca de la historia de la iglesia, cómo comenzó el evangelio y las dificultades que siguieron.
- [3 : 36] Pero como tu iglesia ha permanecido hasta el día de hoy y somos un testigo de esto hoy nosotros aquí. A ti sea la gloria, que Cristo sea grandemente exaltado y honrado, que tú me ayudes para que sea no yo sino tú en mí.
- Sé con nosotros, trae salvación y lo pedimos en Cristo Jesús. Amén. Vamos a estar viendo brevemente un recuento de lo que ha sucedido, porque este pasaje, capítulo 4, es la continuación de algo que sucedió y lo vamos a ver en un minuto.
- Voy a estar mencionando acerca de la élite religiosa que se escandaliza, si pudieras llamar punto uno.
- Como punto dos, la élite religiosa demanda una explicación y vamos a ver algunas lecciones de provecho y algunas aplicaciones. Ahora, como siempre, yo quiero que usemos nuestra imaginación.

Imagínate que tú eres un alto ejecutivo en una compañía de la Global 500.

[4 : 56] Yo había oído la Fortuna 500, que son las 500 compañías que gasten más dinero de todo el mundo, pero la Fortuna era solamente en Estados Unidos, pero la Global 500 es del mundo entero las compañías que hacen más dinero.

y los primeros lugares, eso es en billones, billones, las ganancias. Imagínate que tú trabajas en una de esas compañías y que eres un alto ejecutivo.

Los propietarios te han dicho que quieren hablar contigo, quiero reunirme contigo, piensa que eres tú. y convocan una reunión de gran importancia.

Tú no sabes de qué se trata, no te han dicho. Quizás estás ansioso. Se invierte en esa reunión, cuesta cientos de miles de dólares porque lo que se van a reunir, todos los dueños se van a reunir contigo.

y algunos viajaron en Yed, quién sabe de dónde, vinieron del mundo entero a reunirse contigo para esa reunión porque quieren comunicarte algo. Es probablemente algo importante.

[6 : 14] Siguiendo los protocolos del lugar, llegaron a la sala de espera, hay aperitivos, cóctel, el equipo de anfitriones, ¿qué quieren? ¿Qué desean? Inmediatamente, cuando llega la hora de entrar a la sala de conferencias, todos se sientan de, en un instante se llenan, más de 50 personas ya estaban sentadas reunidas en la sala de conferencias para hablar contigo.

Y dicen, después de tener una breve bienvenida, todos los ojos se concentran en ti y le dicen, nosotros por consejo general y como resultado de una consultoría profesional, le declaramos a usted responsable de seleccionar 10 hombres.

Usted va a seleccionar 10 hombres para que lo ayuden en un proyecto que le vamos a asignar, cuya meta es revolucionar al mundo.

Usted tiene que coger 10 hombres, lo que usted decida para un proyecto la meta es que ustedes van a revolucionar el mundo.

En cuatro semanas nos reunimos de nuevo aquí con ustedes y con los 10 hombres que usted nos va a traer, usted los selecciona. La sesión se finaliza, están todos despedidos.

[7 : 56] Wow. Si eso se me manda a mí, ¿qué clase de hombre, en qué clase de hombres voy a poner mis ojos? Si a usted se le da esa encomienda para una labor tan grande en esa compañía multibillonaria, usted, espero que haga una buena decisión de a quién usted va a coger para ese equipo.

no estamos hablando de centavos, estamos hablando de algo global y a usted lo ha seleccionado con ese fin. ¿A dónde te dirigiría? Te dirigirías tú a buscar a esos hombres y lo uso como ilustración porque hoy vamos a ver en nuestro recuento el tipo de hombre que Dios escoge para llevar a cabo su empresa de revolucionar al mundo mediante la proclamación del evangelio de nuestro Señor y Salvador Jesucristo.

Estamos contrastando este hombre que es para la cosa del mundo y lo que Dios hace. ¿Qué tipo de hombres, en qué tipo de hombres es que Dios pone sus ojos? ¿O en qué tipo de hombres puso Dios sus ojos cuando él decidió escoger los doce apóstoles?

El contexto de nuestro pasaje en Hechos 4 para sobrelleven conmigo los que han estado aquí pero los que no han estado aquí estamos en el medio de la curación de un parálítico.

Pedro y Juan fueron al templo a la hora tercera a orar el paralítico le dicen denme dinero denme una ofrendita Pedro dice no tenemos nada pero en el nombre de Jesucristo de Nazaret levántate y anda oro y plata no tengo pero en el nombre de Jesucristo de Nazaret levántate el hombre sale saltando andando y alabando a Dios todo el pueblo se espanta se asombra y se queda atónito pero el pueblo está mirando a Pedro y a Juan y dicen no piensen que por causa nuestra que por nuestro poder o por nuestra piedad hemos hecho este milagro no pongan los ojos en nosotros por la fe en el nombre de Jesús a quien ustedes negaron y mataron por la fe en él ha sido esta sanidad hecha y vea este hombre sano al cual veis y conocéis pero ahora sabemos que ustedes cometieron ese crimen por ignorancia pero

[10 : 35] Dios les urge que se arrepientan y que se conviertan para que sus pecados sean borrados y que se vuelvan de su maldad a Dios para que puedan ser bendecidos eso es lo que hemos visto hasta ahora en las últimas predicaciones ellos esos que estaban ahí incluyendo esa élite esos que fueron a indagarles aparte de todo el pueblo reunido ahí estaban todos oyendo y mirando lo que estaba sucediendo ahí esa predica no solamente fue para los gobernantes y para los que fueron a indagar sino a todo el pueblo que estaba presente pero para nosotros ellos mataron al inocente al cordero de Dios ellos eran culpables de homicidio ellos decidieron crucifiquenlo para que soltaran al criminal ellos se dan cuenta que

Dios los está acusando de homicidio y los manda a arrepentirse y a convertirse pero yo quiero hacerte esta pregunta a ti y que y que de ti tú mismo necesitas arrepentirte y convertirte tú quizás no consentiste en que mataran al hijo de Dios pero si tú has rechazado a Cristo si hoy tú prefieres a un Cristo muerto que a uno resucitado tú eres culpable de ese homicidio también si tú no has venido a Cristo si tú no has abrazado a Cristo o si tú no andas con Jesucristo tú lo prefieres muerto y no vivo lo mismo el mismo pecado de ellos es el mismo pecado tuyo que Cristo que se quede enterrado y muerto porque yo quiero vivir mi vida como yo quiero y cuando yo decida hago lo que yo quiero con mi vida eso es para todos nosotros vamos a ver la religiosidad la élite religiosa escandalizada en Hechos 4 dice hablando ellos toda esa cosa estaba sucediendo hablando ellos al pueblo vinieron sobre ellos los sacerdotes el jefe de la guardia del templo y los saduceos y quiénes eran todas esas personas wow los sacerdotes jefes de la guardia y los saduceos los sacerdotes eran los encargados del servicio en el templo eso sabemos es fácil el jefe de la guardia del templo aparentemente era un sacerdote de importancia después del sumo sacerdote ese encargado estaba en segundo lugar era el encargado de ayudar al sumo sacerdote y el encargado de la policía del templo o sea cualquier cosa que sucediera en el templo ese era el principal que ponía el orden pero tenía una connotación religiosa y los saduceos que era una secta religiosa entre los judíos en el tiempo del señor que entre otras cosas negaban la resurrección del cuerpo la inmortalidad del alma y no creían en la asistencia de los ángeles o sea ese grupo de personas llegan al templo a investigar y a inquirir a estos dos hombres

Juan y Pedro por lo que había pasado como si no supieran como si como si no se hubieran enterado déjame preguntar qué es lo que está pasando como que toda Jerusalén ya se había reunido allá mirar qué fue lo que pasó un cojo de nacimiento camina salta y brinca y alaba a Dios y ahora están predicando el evangelio vamos a investigar esa gente se reúnen ahí a investigar estaban resentidos dice esos líderes estaban resentidos resentidos de que enseñaban al pueblo y anunciaban en Jesús la resurrección de entre los muertos y les echaron mano y lo metieron en la cárcel hasta el día siguiente porque ya era tarde bueno oímos ahí que uno de esos que vinieron ahí era el encargado de la policía vinieron los religiosos y el encargado de la policía agarraron a esos dos y lo metieron en el calabozo estaban ofendidos por lo que enseñaban al pueblo la mayoría de ellos de la persona que estaban ahí estaban ahí porque oyeron el rumor como les mencioné toda Jerusalén no había teléfono ni telecable ni texto pero parece que funcionaba ciertos medios y se reunieron al templo había una multitud ahí en el templo investigando esa situación cuando están viendo a este paralítico que andaba que saltaba que alababa a Dios y que aparentemente se agarraba de Pedro y de Juan dando a entender que ellos eran los que habían hecho el milagro eso era lo que parecía porque los que no estuvieron ahí no vieron el milagro y él se agarra de ellos diciendo estos pueblos que hicieron el milagro entonces Pedro obviamente sabemos que no fue que les explica quien hizo el milagro fue el Señor obviamente como dije no no lo había hecho

Pedro en su fuerza pero fue hecho mediante en aquel a quien ellos habían rechazado y matado no fue en el poder de Pedro fue en el poder del Señor Jesús a quienes ellos habían rechazado y habían matado o sea que hay cierta tensión aunque obviamente vemos que Pedro lleva la voz cantante es evidente que ambos Pedro y Juan porque cuando se refieren ellos se refieren en plural dice que ellos testificaban de Jesucristo testificaban ambos de Jesucristo y anunciaban en él la resurrección de entre los muertos aunque Pedro era la voz cantante los dos estaban predicando y haciendo la obra de Dios y es bueno pensar el hecho que fueron dos ellos fueron al templo a orar dos cuando uno flaquea el otro puede colaborar es un buen ejemplo para cuando salimos a evangelizar o tener alguien de apoyo que no dé la mano ellos se encontraban esa élite estaba ahí ya airada y con esa permisiva con esa permisiva autoridad lo metieron en la cárcel ellos eran los supuestos maestros ellos deberían ser lo que debieron haber enseñado acerca de Cristo ellos debieron haber sido los que enseñaron acerca de las profecías pero ahora lo que están haciendo que quieren callar a los que están anunciando esas cosas siendo ellos la élite quienes son estos dos que están hablando de lo que nosotros deberíamos hablar estaban airados estaban celosos estaban molestos la cosa es que los echan en la cárcel ellos estaban abiertamente luchando en contra de Cristo el ataque era en contra de Jesucristo el hijo de Dios en el que ellos profesaban creer había una lucha espiritual ahí suponemos que después del arresto y la multitud se fue a la casa porque ya era de noche cuando ellos llegaron cuando llegaron al templo a orar eran las tres de la tarde pero ya todo esto había pasado ya era probablemente oscuro estaba haciendo de noche lo meten en la cárcel y la multitud probablemente se fue se fue a su casa pero que actitud vemos en Pedro y Juan estaban ellos airados estaban ellos rebeldes se muestra algo de eso en Pedro y Juan estaban indignados de que como lo iban a agarrar y a meterlo en el calabozo yo no creo que haya nada eso nada ahora esa noche ellos no regresaron a su casa dormen esa almohadita y esa sabanita esa noche no le tocó y ustedes creen que habrán dado una cena a esa hora en la cárcel yo no creo que le dieron una cena tampoco pero no se ve que estaban molestos ni bravos ni indignados ni airados no durmieron en su cama esa noche deben los creyentes los fieles del Señor que le aman y le sirven esperar una retribución una retribución semejante por proclamar las buenas nuevas del evangelio ustedes quieren que nosotros cuando queremos proclamar las buenas nuevas del evangelio esa debe ser la respuesta de la persona que nos escuchan entonces piensan que debería ser así no debería pero es así aquí en el recuento en este recuento que fue divinamente inspirado vemos ahora

que en el texto hay un paréntesis ya están en la cárcel se fue la gente y como que pone un versículo ahí inspirado por el Espíritu Santo y dice muchos de lo que en Hechos 4.4 dice pero muchos de los que habían oído la palabra creyeron y el número de los varones era como cinco mil wow con todo eso que estaba pasando Dios estaba salvando gente de ahí de todas esas que estaban ahí reunidas wow ven la persecución se desata los enemigos los religiosos los fariseos indignados y Dios salvando a la persona porque muchos de los que estaban ahí creyeron que bendición los que hemos creído a Dios y hemos respondido al llamado del Señor de arrepentirnos y convertirnos de nuestro mal camino para que nuestros pecados fuesen borrados fuesen borrados hemos sido bendecidos si usted ha creído se ha convertido y se ha arrepentido

[21 : 43] Dios lo ha bendecido ¿ustedes creen que ellos no estaban siendo bendecidos porque no pudieron dormir en su cama esa noche? vamos a ver más adelante porque en el capítulo 5 esa historia va a seguir y ellos dan honra y gloria a Dios por haberlos tenido como dignos de padecer por Cristo wow esa era la respuesta no oye no cenamos en la noche ni la almohadita mía esa no era su preocupación ellos consideraban un privilegio haber padecido por Cristo que buen ejemplo para nosotros ¿por qué pretendes tú autoengañarte?

tú que no has venido a Cristo tú te estás autoengañando y tú procuras buscar medios para tener paz buscar medios para entretenerte para que la vida tú ya tengas sentido tú tienes que estar buscando fuera de Cristo ¿cómo yo voy a alegrar mi vida?

porque nada más no es trabajar tengo que disfrutar porque la vida parece que no tiene sentido y muchas veces nos autoengañamos buscando placeres entretenimientos los cuales lamentablemente no llevan a nada por ejemplo yo he oído de un TikTok de hecho alguien me mandó un video y decía TikTok pero yo como no estoy en eso pero ayer yo digo yo déjame ver qué es lo que es TikTok y obviamente me fui al internet y me estaba explicando el famoso TikTok resulta que 20 20% de cada 5 de cada 5 personas uno va al TikTok oigan eso del mundo de todo lo que usan internet de cada 5 si usted usa internet aquí hay unos cuantos que van al TikTok según las estadísticas porque quieren buscar entretenimiento supuestamente buscarle sentido a su vida porque no no quieren a Jesucristo y están tratando de llenar ese vacío están tratando de sentir gozo paz lo que sea entretenerse no sé pero oigan qué sucede con el TikTok había cantidad de cosas que se podían decir acerca del TikTok pero yo le voy a decir algo sencillo el adictivo uso del TikTok está asociado con las peores condiciones de salud mental incluyendo altos niveles de depresión los que usan ese eso están sujetos a tener un alto nivel de depresión ansiedad eso le puede producir a usted ansiedad depresión estrés soledad también conduce al estrés académico y a un desempeño pobre o a ser victimizado por acoso por acoso y conduce a relaciones familiares dañinas o negativas oigan eso los jóvenes piensan y dicen que de los 30 años para abajo eso es una plaga el uso de esas cosas entonces ustedes creen que se van a entretener y Satanás lo que lo está deprimiendo porque si usted ve a fulanito bien vestido y que tiene tal cosa un carro nuevo y usted no lo tiene ya lo están deprimiendo oye mi porqué fulanito tiene y yo no usted quería que se iba a entretener y ahora lo que se va a amargar entonces fue un buen tuvo un buen resultado el famoso ese y de hecho yo sé que más de eso porque la gente se distrae no sé cómo en todo lugar donde están con una con con la cuestión esa que lo controla ustedes dicen no yo no uso nada de eso no yo no voy con tecnología pero a lo mejor tú dices bueno pero si yo pudiera tener una pequeñita fortuna tener suficiente dinerito para yo cogerlo suave wow yo no estoy con la tecnología pero no me caería mal un buen dinerito para yo retirarme temprano para yo irme a la casa y poder irme a la Florida como yo una gente que me vea a mí trabajando y dice cuando yo tenga tu edad yo voy a estar en la Florida en una arena cogiendo sol yo digo bueno yo no le respondo yo le digo espera que tú llegas y a ver si es verdad que para allá yo no digo nada porque están están jóvenes dice usted bueno un dinerito no me caería mal recuerdan la parábola del rico que el señor dio

cuando tuvo que hablar acerca de la codicia dice un hombre tenía una heredad una finquita muy muy productiva y ese año produjo más que todos los años y cuando él vio todo ese producto ahí dijo wow que voy a hacer lo que voy a hacer que esa esa esa granerito pequeño lo voy a lo voy a destruir voy a con un almacén gigante para guardar todo eso y tener por muchos años y de ahora en adelante que dijo wow le voy a decir a mi alma dice allí voy a guardar mis frutos y mis bienes y le diré a mi alma alma mía muchos bienes tienes guardado para muchos años repósate come bebe regocíjate pero Dios le dijo necio saben la respuesta verdad Dios le dijo necio esta noche esta noche vienen a pedirte tu alma y lo que has provisto de quien será así es el que hace tesoro para sí y no es rico para con Dios wow entonces no sé o es Jesucristo el que tiene la respuesta o ustedes van a gastar su vida tratando de buscar la respuesta en nada en vanidad que no llevan a nada bueno los que quieren enriquecerse caen en tentaciones y en lazo y en muchas codicias necias y dañosas la bendición de vida eterna paz con Dios el ser objeto de su amor y el ser llamado a su hijo que es la cosa que Dios nos da a nosotros paz vida eterna somos objeto de su amor que bendición y somos llamados sus hijos saben que el cristiano va a heredar algo aunque usted no tenga nada ni un centavito ahí si la casa que tiene es alquilada y pagando el mortgage hasta que se muera y si no el mortgage impuesto y si no se enfermó de salud y debe darle al hospital no se acaba aquí dígame no se acaba el que cree tener algo aquí que nada más que no lo diga duro que el dinero se va por ahí y se escapa a los cristianos

Dios nos da todas esas bendiciones y no las cambiamos por nada nosotros somos herederos somos hijos de Dios y heredaremos la eternidad todo lo que Dios tiene va a ser nuestro pero eso también viene con aflicciones sí o no este no es el evangelio de la Biblia no es el evangelio de la prosperidad ven a Cristo y se atacaban enfermedades se atacaban la pobreza ese es un evangelio falso falso los que quieren vivir piadosamente en Cristo Jesús padecerán persecución vamos a ver ahora esta élite religiosa demanda una explicación después de haber pasado la noche encarcelado Pedro y Juan para el que ha estado en prisión ustedes se podrán imaginar si lo han visitado la prisión quizás algunos de ustedes que han estado presos eso no es algo que uno quisiera estar ahí todos los días primero aparte de las condiciones yo fui a una una vez y el inodoro está en el medio de la habitación y todo el que está en esa celda es ahí que tiene que ir abierto ahí a todo ahí es así ni cortinitas nada es ahí aparte de una celda que yo vi en Noruega creo que o en Suecia que parece una swing hasta con un escritorio y una ventana para mirar afuera eso es allá en Suiza o en Noruega las cárceles no son así pero sobre todo que uno no tiene libertad y con la tecnología y con la tecnología de ahora hasta la pestaña de ustedes se la van a grabar tienen que tener cámara hasta dentro de la cama por si acaso no hay libertad eso es horrible pero ayer que estaban ahí pasaron su noche ahí al otro día al amanecer del próximo día aconteció que al día siguiente se reunieron en Jerusalén los gobernantes los ancianos los activas el sumo sacerdote

[31 : 30] Anasca y Faf Juan Alejandro y todos los de la familia de los que eran de los sumos sacerdotes ahora fue un grupo mayor de gente que vino todo el sanedrín completo vamos para allá a investigar este asunto toda la corte la corte religiosa y todo porque es un nombre largo una lista larga wow un sanedrín acusatorio para indagar sobre las víctimas las víctimas recuerden que esas víctimas no eran de abolengo ¿verdad?

¿me entienden esa palabra? las víctimas eran unos peccadorcitos eran peccadores de la chusma que ahora estaban predicando a Cristo y que por medio de ellos Dios había hecho un milagro entonces había como cierto nosotros la élite y estos dos los ponen ahí dicen que los los ponen en el centro y le preguntan pónganse ahí ustedes y todo ese sanedrín de gente ahí así explíquenos qué es lo que está pasando con qué protestar y en qué nombre habéis hecho esto vosotros esto ese milagro en qué nombre y con qué protestar haber hecho esto como le dije anteriormente como si no supieran como si no supieran era una forma de presionarles y humillarles por si acaso ellos se amedrentaban o decían vamos a dejar esto y mándenlos a la casa y vamos a dejar de hablar de Cristo no es verdad que era como una forma de humillarlos recuérdense que algo así le sucedió a Cristo en los evangelios nosotros vemos cuando la higuera fue la maldición de la higuera y la purificación del templo que el mismo grupete de gente van a donde Cristo y le dicen con qué autoridad a Cristo mismo le hicieron lo mismo con qué autoridad y en qué nombre hace tú esta cosa lo mismo dice volvieron entonces a Jerusalén y le dijeron los estoy en Marcos 11.27 para que si quieren tomar la cita volvieron entonces a Jerusalén y andando él por el templo

Cristo por el templo vinieron los principales sacerdotes escriba los ancianos y le dijeron a Jesucristo con qué autoridad hace estas cosas y quién te dio autoridad a ti al hijo de Dios como si fuera óyeme quién te dio autoridad a ti wow para hacer estas cosas si eso se lo dicen al Señor Jesucristo se lo van a hacer a Pedro y a Juan o a usted y a mí entonces la respuesta de Pedro entonces Pedro lleno entonces Pedro lleno del Espíritu Santo no dice y Pedro indignado con su característica impetuosidad que Pedro era un volado no dice que Pedro se le adelantó y ¿se acuerdan cuando él cogió la espada cuando venían a Jeracrito fuá que le cortó la espada la oreja uno ese no no perdía tiempo pero ahora vemos a un Pedro cambiado transformado por la gracia de Dios

Pedro no hace eso dice Pedro lleno del Espíritu Santo era un hombre nuevo les dijo gobernantes del pueblo y ancianos de Israel wow no les dice ratas enemigos de Dios no gobernantes del pueblo con todo respeto y ancianos de Israel puesto que hoy se nos interroga acerca del beneficio hecho a un hombre enfermo de qué manera haya sido este sanado sea notorio a todos vosotros y a todo el pueblo de Israel que en el nombre de Jesucristo de Nazaret a quien vosotros crucificaste otra vez el mismo mensaje a quien vosotros crucificasteis a quien Dios resucitó de los muertos por él este hombre está en vuestra presencia sana parece que tenían que oír el evangelio otra vez porque ellos supuestamente sabían todo eso ya se le había dicho pero la terquedad y vuelve

Pedro con toda su calma y le predica otra vez y Jesucristo de Nazaret ¿por qué Jesucristo de Nazaret? bueno se les reconocía como Jesucristo de Nazaret cuando sus padres tuvieron que irse huyendo y regresaron ellos terminaron en una y dice que la Biblia en Mateo 2 23 vino Jesús y habitó en la ciudad que se llama Nazaret para que se cumpliera lo dicho por el profeta de que sería llamado Nazareno Nazaret era una ciudad yo les pregunto a ustedes ¿tuvo Pedro temor de declarar la verdad?

[37 : 15] al Sanedrín a todos ellos estaban en el medio como dos pigmeos y toda esa élite ahí díganos tuvo el miedo tuvo el miedo de de predicarles a ellos y se lo puso miren más claro de ahí no pudo a veces lo he dicho ustedes con todo el respeto que di con todo el respeto ustedes crucificaron vosotros crucificasteis a quien Dios Dios resucitó a los muertos wow ustedes lo mataron pero está vivo wow este Jesús a esto le añadió a esto le añadió dice este Jesús es la piedra angular es la piedra reprobada por vosotros los edificadores la cual ha venido a ser la cabeza del ángulo y en ningún otro hay salvación porque no hay otro nombre bajo el cielo dado a los hombres en el que podamos ser salvos como yo le mencioné ese Sanedrín era el que tenía que enseñarle a los pecadores me imagino y a los iletrados acerca de las verdades del evangelio supuestamente pero ven que no fue así esa piedra que ustedes mataron a esa que ustedes quisieron eliminar resulta que ahora está vivo y que ahora está haciendo milagro y que ahora a estos dos iletrados a este Juan y a mí que somos dos iletrados ustedes no están oyendo porque estamos predicando la verdad del evangelio la palabra de Dios entonces como dice como dice en hecho cuatro tres entonces viendo ellos el denuevo de Pedro y de Juan y sabiendo que eran hombres sin letras y del vulgo se maravillaban y les reconocían que habían estado con Jesús por lo menos le dieron la gloria al Señor el que ama su vida la perderá y el que está dispuesto a perder su vida por nuestro Señor la hallará ellos no tuvieron temor de ser humillados de ser encarcelados le dijeron la verdad con todo respeto a la élite religiosa y aunque aquí no vemos que lo agolpearon pero más adelante ustedes verán que lo van a golpear porque la cosa sigue ¿qué lecciones podemos aprender nosotros de esto?

los apóstoles llevaron el evangelio que tenemos hoy porque ellos tuvieron pantalones y no porque lo hicieron en sus fuerzas porque cuando yo leí dice cuando yo leí cuando hice el énfasis y Pedro lleno del Espíritu Santo ¿se acuerdan que yo le dije lleno del Espíritu Santo?

eso quiso decir que no tuvieron quizás un poquito de temor a lo mejor sí pero lleno del Espíritu Santo hablaron la verdad ese evangelio fue llevado por ellos hasta esta iglesia nosotros somos cristianos porque ellos predicaron el evangelio y eso se lo predicaron a otro y eso a otro y eso a otro y hoy todavía aquí estamos creyendo y estamos predicando ese mismo evangelio esperando que ustedes también puedan creer lo que no creen y se lo enseñen a otros porque el reino de Dios fue instaurado con la venida de Dios de Jesucristo ellos no se avergonzaron del evangelio pero en dependencia del Espíritu Santo dieron testimonio de Cristo crucificado y resucitado entre los muertos del cual como vimos como nos dice la escritura que en ningún en ningún otro hay salvación sino solamente en Jesucristo ¿cuánto nos esforzamos tú y yo nosotros cuánto nos esforzamos nosotros para honrar ese legado?

ellos padecieron y sufrieron y y que yo sepa no lo no lo no me lo confirmen pero tengo entendido que todos los apóstoles murieron martirizados excepto Juan lo demás a uno dice la tradición que lo lo crucificaron boca abajo para que no se pareciera como lo mataron mataron a Jesucristo todos fueron acribillados por serle fiel al Señor y esas cosas debieran crear inquietud en nosotros y preguntarnos ¿estoy yo siendo perseguido por causa de Cristo?

y si no estoy siendo perseguido ¿por qué no? porque a mí no me pasa nada cuando nos esforzamos cuando padecemos o estamos supuestos a padecer ¿cuánto padecemos o estamos supuestos a padecer por su nombre?

[42 : 50] parecería parecería ser que muchos profesantes evangélicos muchas personas que profesan ser evangélicos o ser cristianos en realidad lo que han hecho que han abrazado una religión puede haber personas aquí en esta iglesia que cree que es evangélico que es cristiano que no ha agarrado no se ha aferrado a Cristo sino a la religión evangélica y está aquí puede ser yo no soy Dios siempre va a haber trigo y cizaña hasta el final del día nosotros no somos Dios para decir nada simplemente parecería si usted no está siendo perseguido y padeciendo por Cristo tenemos que preguntarle ¿y por qué no?

porque pudiera ser que yo no le estoy siendo fiel a Señor pudiera ser para mí fue desconcertante oír una vez a un ministro un ministro un pastor con muchos años en el ministerio decir que nunca había padecido por causa de Cristo a mí se me sintió como un frío en el alma yo sentí como un frío oír eso bueno dice la escritura el apóstol Pablo en 2 Timoteo 3 11 hablando de los que había tenido padecimientos persecuciones dice Pablo que yo he sufrido de todas estas cosas Dios me ha librado yo he sufrido mucho pero Dios me ha librado y todo lo que quieren vivir piadosamente en Cristo Jesús padecerán persecución entonces yo no digo que ahora nos vamos a volver locos y vamos a salir a bocear con una bocina pararnos en el parque porque nos van a meter presos pero no por predicar sino por falta de prudencia y hacer bulla y molestar a la gente o sea debemos predicar por amor al Señor para concluir tú no perteneces tú no perteneciste a ese Sanedrín ni yo tampoco yo no estaba en ese grupo de religioso de escriba fariseo de

Anaca y Fas no no pertenecíamos a ese grupo nosotros en los días de Jesús nosotros estamos viviendo en otra época y ellos lo acusaron ese Sanedrín fue el mismo que acusó al Señor Jesús al Mesías al Hijo de Dios pero Pedro le predicó a ellos el Evangelio y al pueblo y muchos creyeron oigan eso ya la primera vez que Pedro predicó se añadieron tres mil ahora dice que habían cinco mil y aunque el texto dice hombres pudiera ser yo siempre pensaba que usualmente ellos se referían a hombres sin contar la mujer y los niños si eran cinco mil hombres y supongamos que hubieran habido dos mil mujeres ustedes añaden el número aunque los comentaristas pudiera parecer que incluía a ambos pero yo siempre pensé que era más cinco mil más quién sabe cuánto más o niños también que pudieron haber creído era una forma de comunicarse en aquellos días ese Sanedrín estuvo acusado de haber matado al Mesías como Pedro les predicó pero muchos creyeron así ha de esperarse de ti una respuesta de eso que oyeron muchos creyeron y que de ti cuál va a ser tu respuesta al evangelio tú eres responsable ante Dios de creer y de arrepentirte o simplemente te hace de la vista gorda y te engañas no queriendo responder a su llamado de abandonar tu vida de tinieblas para venir a aquella luz admirable muestra mi vida que yo muestra nuestra vida que andamos en Cristo y que por nuestra fidelidad

Señor somos víctimas de persecución me rechazan ciertas personas porque yo soy evangélico o a ellos no le importa porque ellos ni se han dado cuenta que si tú eras cristiano es muy lamentable usted puede venir a la iglesia todos los domingos y ser un hipócrita pero si usted dice que es cristiano y usted no está sentado en el asiento cada domingo hay ¿qué va a decir el mundo que te haya fuera de usted?

le van a creer que usted es un fiel servidor de Cristo si el domingo usted está en otro lado en un mall o en una playa le van a creer a usted que usted es fiel digo yo no sé o si usted no le puede decir al jefe de su trabajo yo soy cristiano el día del Señor es para el Señor deme otro día de trabajo si usted no tiene la valentía de hacer eso entonces usted no va a ser perseguido todo el mundo venga lo vamos a emplear este evangélico y me voy a bueno iba a dar un ejemplo pero era muy cercano de una persona que fue a una entrevista y era para trabajar un domingo y le dijo la que entrevistaba le dijo pero usted dijo que era cristiano porque había que trabajar el domingo mi hermano hasta los impíos eso fue una amonestación silenciosa una amonestación que yo espero que uno aprenda hasta los es que los impíos no están mirando pero el Señor mira el corazón permaneces tú a un ciego y no puedes ver la hermosura de Cristo y las buenas nuevas de salvación si tú estás en esa condición pídele al Señor que su santo espíritu te abra los ojos que el santo espíritu te abra los ojos clámale a Dios para que puedas ver y te dé vida recapitulando en esa historia que yo le di al principio de esa empresa billonaria mundial ellos tenían que elegir diez hombres para revolucionar el mundo yo me imagino que ahí se habrá usado internet consultoría ese hombre tendría que volverse loco porque tenía que darle la cara yo no creo que él se iba a ir a un barrio o a un suburbio a buscar a esos candidatos que ustedes piensan si eran esos diez para revolucionar el mundo para una compañía billonaria eso no fue lo que sucedió con el evangelio a quien busca Dios para que le sirvan en 1 Corintios 1.27 dice sino que a lo necio del mundo escogió Dios para avergonzar a los sabios a lo débil para a lo débil del mundo escogió Dios para avergonzar a los fuertes escogió a lo vil a lo vil lo menospreciado y a lo que no es eso es lo que Dios escoge él no se fue a Harvard ni a Yale ni a que se yo donde a buscar la élite cuáles son los mejores estudiantes que se han graduado suma cum laude tráiganme lo que tenemos reunión para que ellos prediquen el evangelio porque tienen verbo tienen abolengo tienen conocimiento no oigan esto a Pedro un pescador que lo que sabía era enmendar y no sabía mucha vestimenta cuando salía era así como Dios lo mandó al mundo vamos a pescar a ver lo que sale ese era el currículum oigan fíjense que que hace la diferencia en un cristiano que hizo a Pedro cuando dice hay lleno del Espíritu Santo eso hizo una diferencia y obviamente la bendición del Espíritu Santo la salvación de los perdidos porque el Espíritu Santo queda convicción y para terminar el versículo que dice que lo vil lo menospreciado

[51 : 55] lo que no es elige Dios a fin de que nadie se gloríe en su presencia de que nadie diga oye yo soy el mejor pastor porque imagínate yo tengo un PHD donde MacArthur y me fui a hacer otro PHD y yo soy el mejor pastor de la bolita del mundo Pedro y Juan yo no creo que a que seminario fueron Pedro y Juan porque yo no me acuerdo a cual fue que fueron a entrenarse de pastores no creo que fue así ¿no?

pero independencia del Espíritu Santo yo no estoy en contra de aprender porque para poderme yo parar aquí yo tengo que depender 100% del Señor pero si yo no sé lo que voy a hablar mejor que me vaya y me siente ¿entienden?

no es para tanto somos responsables pero si ustedes van a ser bendecidos si Dios me va a ayudar es porque yo estoy en independencia de Él y si va a ser de provecho porque si no es basura de nada sirve Saulo de Tarso enemigo aférrimo y de hecho Saulo de Tarso tenía mucho conocimiento mucha educación pero era enemigo de Cristo a muerte y Cristo lo tiene que humillar los deja ciegos por tres días y dice Señor ¿qué quiere que yo haga?

y el Señor le dice entre otras cosas yo te he llamado para que tú abras los ojos de los ciegos para que se conviertan de las tinieblas a la luz y de la potestad de Satanás a Dios para que reciban por la fe en que es en mí Cristo le está hablando a Él para que reciban por la fe que es en mí perdón de pecados y herencia entre los santificados este Jesús es la piedra reprobada por vosotros los edificadores y piedra reprobada que era que en un edificio había una piedra que era la más importante que se ponía este es el ángulo aquí y de ahí construyan para acá y ese ángulo tiene norte, sur, este y oeste y esa piedra la calculamos y duramos mucho tiempo para poner la primera piedra el resto de ahí para allá porque si no si la piedra original queda torcida no va a quedar como alineado ustedes rechazaron a Jesucristo que era la piedra angular era el fundamento de la salvación de la Biblia de todo los rechazaron este Jesucristo la piedra es reprobada por vosotros los edificadores ahora ha venido a ser la cabeza del ángulo ahora es lo principal lo central lo central y en ningún otro hay salvación porque no hay otro nombre bajo el cielo dado a los hombres en que podamos ser salvos vamos a orar que bueno es ver a Pedro señor un simple pescador dando testimonio de tu hijo con la mansedumbre que solamente tu espíritu santo da con la sabiduría con el poder independencia tuya ayúdanos a ser como él y ayúdanos a consolarnos sabiendo que que no es por lo que somos sino por lo que tú obras en nosotros gracias por habernos ayudado hasta aquí mi Dios da salvación y vida eterna a los que no te conocen y a nosotros tus hijos ensancha nuestros corazones para que te seamos fieles para que proclamemos tu verdad porque el mundo está necesitado camino a a un lugar sin salida sin retorno un lugar de tormento de lloro y de crujiir de dientes porque han rechazado a tu hijo porque no han obedecido porque no te han honrado a ti señor que esa sangre preciosa nos lave a todos los que estamos aquí nos de vida señor te lo pedimos en el nombre de Cristo Jesús amén